

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 204 2014.11.12 連絡先 402-1622 >

演説会開催 - ご参加ありがとうございました

11月8日、書記局長の山下よしき参議院議員を迎えて演説会が開かれました。山下氏は、安倍政権が国政のどの問題でも行き詰まりを深め、これと正面から対決する党の値打ちが光っていることを、集团的自衛権 暮らしと経済 原発 沖縄の新基地 についてくわしく語りました。山下氏はまた、「若いみなさん、海外の戦争で血を流しますか？恋人や夫や息子が『殺し殺される』ことを望みますか？」と、参院での質問や街頭で問いかけた反響を紹介し、会場からは大きな拍手がわきました。

来年4月の一斉地方選挙の予定候補者12人がそれぞれのキャッチフレーズとともに紹介されました。

「5人の子どもを育て上げた肝っ玉かあさん。生活相談500件。市民に寄り添い、やさしさと思いやりあふれる女性政治家。市議2期目に挑戦、松坂美知子市会議員！」



写真は左から、森下さち子市議、ひめだ高宏市議、南畑さちよ市議、松坂みち子市議、中村あさと市議、さかくち多美子さんです。来年4月には6人全員当選をめざしてがんばります。

みち子のひとりごと 古銭

日本で一番古いお金は？と問われたら「わどうかいほう」と答えます。（さらに古いお金が発見され、「和同開珎・かいちん」とも言う）は最古ではないそうです。「現物があるんだよ」と言いつつ、写真を見せていただきました。同時に見せていただいた本によると、708年から958年までの間に、5年から約50年の間隔で12種類もの貨幣が発行され、新貨幣発行のたびに、旧貨幣10枚で新貨幣1枚という交換レートを決めました。お金をためていても、新貨幣が出るごとに10分の1に値打ちが下がるのですから、たまりません。庶民が国の発行する貨幣を信じなくなり、銅も枯渇し、その後650年間平安時代半ばから江戸時代初めまで、公的な貨幣が作られず、当時の中国「宋」の宋銭が流通していたそうです。「へえー」の連続でした。でも、本物？



こんにちはかとう直人です



山下芳生書記局長を迎えての共産党演説会に1000名が集った。その舞台で私も訴える機会があった。持ち時間2分。事前に考えた。「エーと...」言ってるうちに終わってしまふ。やはり自分はこの演説台に立つに安部右翼暴走政治が証明

至った思いを話そう。本番では焦ってしまい出来栄は50点だ。改めて言いたかったことを。社会保障の歴史は権力と戦って勝ち取ってきたもの、運動が緩むと崩れてしまふ、上から社会保障は改善することはない。和歌山の障害者運動もまさにこのとおり。社会保障削減の道の行き着く先に、戦争が待っている。

動した。そして和歌山の運動をひろげながら同時に政治革新運動が必要なこと。地方自治を貫徹させようとするれば国に対して要求し続けてあたりまえ。国に忠実な県政では国民の不幸が続く。共産党を大きくして和歌山の社会福祉・社会保障をうんとよくしよう、一緒に。これが言いたかったのです。

赤旗まつり 私のまわりの“こぼれ話” 2

・お祭り初日、Bさんが「おいしい柿を並んで買うたよ。5個で2000円。買うてから聞いたら、和歌山の柿やってよ〜」東京まで来て何で？と周りから突っ込まれっぱなし。和歌山では買えない立派な柿だとか...

・家にちゃんとした包丁がなく、小さいナイフですませていたというCさん。思わず包丁を買ってしまったと。「帰りの飛行機、大丈夫かなあ」- 大丈夫ではありません。包丁を持って飛行機には乗せてくれません。没収されます。没収ですめばいいくらい。新幹線で帰るという知り合いに持って帰ってもらいました。

・夕飯はホテルに一番近い居酒屋で。ビールを飲みおなかいっぱい食べて、支払いは人数割りでしたが意外と安いお値段。翌日その前を通ると、「生ビール一杯277円！」の看板が。知っていれば、もっと飲んだのに - - ?

・志位さんの演説のとき、通路まで人がいっぱい。身動きが取れないくらい。まず酒を横に置いて爆睡中のおじさんもむっくり起き上がり、志位さんの話に集中。

・カキ氷のお店見つけ！ミツは約20種類、ご自由にどうぞ、かけ放題。満足。

講演会のおしらせ

「子どもの貧困の実情と課題」

11月20日(木) 18:45~
プラザホープ2F

幸重 忠孝氏

無料・どなたでもご参加いただけます

主催：和歌山県社会保障推進協議会 425 9355

